



communiqué

N°:
No.: 106

Le 12 juillet 1985

LETTRE AU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES,
RÉPUBLIQUE D'IRLANDE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a publié aujourd'hui le texte d'une lettre envoyée le 5 juillet à M. Peter Barry, député, Ministre des Affaires étrangères, République d'Irlande. Voici ce que dit la lettre:

"Monsieur le Ministre,

J'ai été profondément touché par l'humanité et la compassion qu'ont manifestées les Irlandais aux familles et aux amis des victimes de la tragédie du vol 182 d'Air India, dont la majorité étaient des citoyens et des résidents du Canada.

Le Gouvernement irlandais nous a apporté une sympathie et un soutien sans pareils, ce dont je lui suis profondément reconnaissant. Je suis touché que le Taoiseach et vous-même, ainsi que d'autres ministres, ayez eu l'amabilité de vous rendre à l'Hôpital régional de Cork pour y rencontrer les familles des victimes. Je tiens également à remercier le gouvernement irlandais d'avoir mis à notre disposition, avec tant de célérité et d'esprit de coopération, un bâtiment pour remorquer l'hydrophone que nous avons envoyé à Cork. Il est réconfortant de voir des Canadiens et des Irlandais collaborer aussi étroitement aux recherches en mer à bord de l'Aoife.

...2...

La municipalité et la population de Cork ont manifesté un désir d'aider et une sensibilité qui les honorent et qui leur assurent une place de choix dans le coeur de tous les Canadiens. Les autorités, les médecins, les infirmières, le personnel et les aumôniers de l'Hôpital régional de Cork et de la Commission sanitaire du Sud rendent un service exemplaire à l'humanité par l'extraordinaire abnégation dont ils font preuve dans cette tragédie. Par leur dévouement, leur sensibilité et leur sens du devoir moral, les Garda Síochána montrent à tous que la police doit se mettre au service des hommes et des femmes qui sont dans l'épreuve.

Tous les Canadiens se joignent à moi pour leur offrir plus nos plus sincères remerciements. Mais cela ne serait pas suffisant pour exprimer la gratitude que nous ressentons à l'égard de toutes les personnes et de tous les organismes qui apportent leur aide et leur réconfort à ceux qui sont dans le deuil. Je ne saurais ici les mentionner tous, des bénévoles de l'Hôpital aux membres de la Commission du tourisme irlandais, mais je tiens à les assurer de la profonde reconnaissance des Canadiens.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma considération distinguée.

Joe Clark"